



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. November 2012

P125289

Interpellation Nr. 99 Markus Lehmann betreffend Rollerparkgebühren auf dem Verordnungsweg - eine unhaltbare Aussicht insbesondere gegenüber Jugendlichen; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Motorräder und -roller fallen in die Kategorie des privaten Motorfahrzeugverkehrs. Dessen Anteil an der Gesamtverkehrsleistung ist laut dem aufgrund der Volksabstimmung vom November 2010 geänderten Umweltschutzgesetzes bis zum Jahr 2020 um mindestens 10% gegenüber 2010 zu senken. Eine konsequente Bewirtschaftung von Motorradabstellplätzen trägt dazu bei. Insgesamt sind 334 Abstellplätze an 36 Standorten im Bereich Innerstadt Gross- und Kleinbasel (exkl. Gebiet Bahnhof SBB) ausserhalb der motorfahrzeugfreien Kernzone geplant. Diese Zahl basiert auf Erhebungen und entspricht in etwa der aktuellen Zahl legal parkierter Motorräder und -roller. Die Massnahme richtet sich nicht gegen eine bestimmte Altersgruppe von Verkehrsteilnehmenden, sondern leistet schlicht dem gesetzlichen Auftrag Folge sowie einem ausdrücklichen Begehren des Grossen Rats.

